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ご予約は「インターネット24時間予約受付システムが便利ですよ！」

①パソコンからは、ホームページhttp://www.dr-ueno.com より予約ができます。
②携帯電話からは、左記QRコードを読み取り、お気に入りに登録します。

①②いずれの方法でも、まず system@dentamap.jp を 指定受信許可に設定 しないと、こちらからの確認

メールが届きませんので、予約が完了しません！必ず 指定受信許可設定 を行ってから予約をして下さい。

こんにちは♪島田です(^_^ゞつい最近ケータイ

からスマートフォンに変えました！ 無料のアプリ
もあり楽しいんですが、使い方が今までのケータ
イと全く違うので戸惑って変えた日と翌日は電話
のかけ方やメールも送受信がわからず触る事も
ままならない程でした(--;) 唯一、かかってきた電

話には出れましたが。変えたことを後悔すらしまし
た(T-T)今まで触って覚えれば何とかなるで過ごし

たけれど今回ばかりはどうにもならなかったので
ホントに焦りました(>_<) 今では楽しくスマホライ

フをおくっていますし、変えて良かったとも思いま
す(^_^)v これからもケータイに限らずどんどん新

しい物に変わったりすると思うのでついていける
か不安になりますが、一つ一ついじってトライして

こんにちは上妻です(゜▽゜)/ 今人気のスポット博多駅ビルの博

多シティに主人と行って来ました。 東急ハンズをはじめとする専
門店ゾーンの「アミュプラザ博多」と九州初出店の「博多阪急」と
日本最大級のレストランゾーンの「くうてん」になっています。 く
うてんには全国名店が集結していて、宮城県仙台市の牛タンで
有名な「利久」、石川県七尾市 日本料理の「加賀屋」、愛知県名
古屋市の「みそかつの矢場とん」、東京都は すき焼きで有名な

人形町の「今半」や洋食の「麻布満天星」など、熊本は「菅乃屋」
が出店していました。どこも長蛇の列で、私達は地下の食堂街に
あるホルモンを鉄板焼きで楽しめる「天神ホルモン鉄板焼」で丸
腸定食をガッツリ食べて来ました。 博多シティの第二弾は来月
にお話したいと思います(^^)/

こんにちは！栗田です。秋の夜長の楽しみ…それは…『韓流ド

皆さん、こんにちは、院長の上野です。朝晩はめっきり涼しくなってきましたネ！！如何お過ごし
ですか？過ごしやすい夜が長くなってきたので、読書の秋ですか？食べ物が美味しい季節になって
きたので食欲の秋ですか？私はこの秋は、何事においても、自分の実になる秋にしたいと思ってい
ます。それでは、皆さん、今月もイキイキと元気に過ごしましょう！感謝、感謝！！
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歯を傷めるような既存の古い「ホワイトニング」法と
は違い、歯にダメージがないばかりか、結果的に歯

を強化する当院オンリーワンの「歯のホワイトブ
ライトニング」を是非お勧めします。 黄ばんだ歯な
んて、NGです。相手への好印象や、アンチエージ

ングのためには、「白く輝く美しい艶のある歯」が
絶対条件ということは周知の事実です！！ 皆さん

も是非、ホワイトブライトニングを！！

平成 23年 10月の診療日
休診･･･ 午後休診･･･

か不安になりますが、一つ一ついじってトライして
みようと思います！！

こんにちは！栗田です。秋の夜長の楽しみ…それは…『韓流ド
ラマ』を観ることです(*^o^*)これがまた長く、60話以上続く大作で
(^_^;)朝鮮半島の初の女王のお話ですが、女王になるまでの波

乱万丈を描いたもの、今回の韓流ドラマもまた愛や勇気、たくさ
んのことを教えてくれる特別なものとなりました(*^o^*)人の、こん

な風に生きたい！という思いを掻き立てる韓流ドラマ。秋の夜長
に今日もハマります(*^o^*)心震えるもの 皆さんにもあります
か！

こんにちは、小林です(^.^) 最近、暑かったり寒

かったりと気温がコロコロ変わるので体調を崩さな
いように気を付けながら生活をしています。さてさ
て、自転車通勤を初めて２ヵ月が経ちましたが今
年の夏は、雨が降ったり止んだりと天候が不安定
だったため、なかなか自転車で通勤出来ない日が
続きました(つд｀；)いざ、自転車で通勤をすると、

前よりも体力が落ちてるのが分かり、筋肉痛も数
日間ずっととれませんでした。 ‥改めて日々の運
動の大切さを実感しております(￣＾￣;) 毎日少し

でも体を動かし体力をつけなければと思ってま
す！！ 皆さんも体調管理には十分気をつけて下
さいね！p(｀-´)q

こんにちは、山田です。 長年愛用していたドライヤーがついに
限界になり、コードから火花が出る事態にっΣ(￣ロ￣lll) で、早
速新しいドライヤーを求め電気屋さんへ行ってみると…、今はド
ライヤーもお手頃価格から1万2万の世界なんですね!!(☆o☆)

種類の多さにかなり迷ったんですが『軽い』『静か』の条件プラス、
お店の『当店人気No.2』しかも『本日限り超特価』『5台まで』の言
葉に勢いがつき、購入してしまいました(*^^*) 後々考えると、そ
う言えばNo.1ってどれだったんだろ…限定5台って誰も買わんだ
ろう…突っ込みたくなる箇所がいくつかでてきましたが、およそ10

年ぶりに新しくなったドライヤーは静かで、髪もいたわってくれ、
尽くしてくれてます(^-^)v 電化製品はひとつが壊れだすと次々
に…という話を聞いたことがあります(￣▽￣;) できれば次が出
ないことを祈りたいのですが…(￣∇￣*)ゞ


